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N
ELLA TERRA di san
Francesco, patrono
dell’ecologia, si punta

anche sull’energia rinnovabile.
Per far questo la municipalità si
sta dotando delle necessarie e
specifiche linee guida.
La Giunta, in questo settore, ha
dato il disco verde al
“Regolamento comunale” per lo
sfruttamento delle energie
rinnovabili del tipo
idroelettrico, eolico, solare,
co-generazione, biomasse e
tele-riscaldamento.
“L’obiettivo del Regolamento, e
siamo tra i primi Comuni a
proporlo — dice Giorgio
Bartolini, vicesindaco e
assessore ai Lavori pubblici
(nella foto) — è quello di
attivare convenzioni, fra privati
e amministrazione, in modo da
introitare anche risorse per il
Comune”.
In sede di Giunta sono stati

approvati anche altri
significativi progetti. A
cominciare da
quello esecutivo
(relatore proprio
Bartolini),
dall’importo di
110.000 euro, per
interventi sulla
Rocca Minore;
serviranno per realizzare nuovi

servizi igienici ed eliminare le

barriere architettoniche.

E’ prossimo, inoltre, l’avvio dei
lavori anche alla Rocca

Maggiore sempre
per l’abbattimento
delle barriere
architettoniche,
realizzare i servizi
igienici e riaprire
l’accesso originario,
sul lato del

“Giardino degli Incanti”

(spazio di grande suggestione,

utilizzando anche per

spettacoli), eliminando i
prefabbricati che ora
caratterizzano l’ingresso alla
fortezza albornoziana.
E’ stato dato l’ok, in adozione,
ad un piano di sviluppo
abitativo a Castelnuovo, in
prossimità del centro della
frazione, “di grande qualità con
ampie zone verdi e parcheggi”,
si sottolinea dal Comune, per
circa 13.600 metri cubi (relatore
Moreno Fortini, assessore
all’Urbanistica).

INFINE sono stati approvati gli
atti per aprire a Santa Maria
degli Angeli, nell’area ex Icap,
un ufficio comprensoriale di
«Equitalia», nuova società di
riscossione, in modo da creare
nuovi servizi per i cittadini
(relatore Moreno Massucci,
assessore al bilancio).

M.B.

L’AMMINISTRAZIONE comunale ha iniziato il suo tour nelle
scuole. Il sindaco Antonino Ruggiano, accompagnato dagli assessori ai
Servizi sociali Nazareno Menghini ed ai Lavori pubblici Antonio
Serafini, ha visitato la Scuola Materna del Broglino, per verificare di
persona il buon andamento della stessa e la qualità delle prestazioni
erogate ai bambini che la frequentano. Un sopralluogo a 360 gradi,
che non ha risparmiato niente e nessuno: il primo cittadino, che si è
dichiarato assai soddisfatto dell’efficienza e della pulizia della scuola, si
è intrattenuto con il personale docente e non docente e, dopo i pasti,
ha voluto vedere le cucine e la dispensa della scuola, “risultate
perfette — dice in un comunicato stampa — sia per ciò che riguarda
l’ordine sia per ciò che concerne le condizioni igieniche”.
«L’attenzione alla salute ed alle condizioni igieniche dei bambini della
nostra città — afferma il primo cittadino — è una delle priorità
dell’amministrazione, che intende essere sempre più vicina alla gente»

S. F.

QUARTIERE che vai, pro-
blema che trovi. Questo è
quanto attende il sindaco
Francesco Lombardi negli in-
contri con la città, iniziati lu-
nedì scorso ad Ospedalicchio.
Stasera l’appuntamento è a
XXV Aprile, secondo un ca-
lendario fitto di incontri che
si concluderanno il 16 novem-
bre. Il coordinatore di Forza
Italia Francesco Fratellini an-
ticipa un tema e chiede che fi-
ne ha fatto il Piano urbanisti-
co di San Marco, approvato
nel settembre 2006 dopo un
lungo dibattito che ha impe-
gnato per almeno tre anni il
Consiglio comunale. Si tratta
di un piano ‘strategico’ collo-
cato tra i quartieri di S.Lucia
e XVV Aprile e mirato a riqua-
lificare l’intera area. Prevede,
in una superficie di circa 10 et-
tari, residenza, servizi, la nuo-
va scuola elementare e la chie-
sa con oratorio, centro della
nuova parrocchia di San Mar-
co. Proprio la chiesa, secondo
Fratellini, potrebbe essere
l’imprevisto ostacolo che ritar-
da i tempi di attuazione del
Piano. Per le strutture religio-
se “a forte impatto sociale”, in-
fatti, la normativa vigente pre-
vederebbe la cessione del ter-
reno gratuitamente all’autori-
tà ecclesiastica. Un’eventuali-
tà imprevista che il coordina-
tore di FI chiede di rendere
pubblica e di sottoporre al
confronto politico, perché dal-
le decisioni che potranno ve-
nire dipendono interventi
che stanno a cuore a molti cit-
tadini.

m.s.

RINNOVABILI
L’ex sindaco

Bartolini
a caccia di ‘fonti’

Todi, sindaco e assessori
tornano fra i banchi di scuola

BASTIA
Frazioni & problemi

Fi punta il dito
sul Piano SanMarco

A S S I S I

Energie new entry
La Giuntasi dà
il Regolamento


